

**GUAYMAS, Son., 9 de julio de 2022.-** Ante empresarios, líderes sindicales, trabajadores de la industria maquiladora, profesionistas, académicos y público en general Guaymas-Empalme, el diputado Sebastián Antonio Orduño Fragoza, encabezó el foro de consulta sobre avances y retos del nuevo Sistema de Justicia Laboral.

El presidente de la Comisión de Asuntos del Trabajo en el Congreso del Estado dio bienvenida y agradeció la presencia a los asistentes, destacando la importancia de su participación, pues eso hace que se fortalezca el compromiso en la transformación de la vida pública y social del estado.

Reconoció a los representantes de las cámaras empresariales y a los delegados de organizaciones sindicales por sus observaciones a lo largo del proceso en marcha.

Ennumeró observaciones y exposiciones de académicos de universidades y tecnológicos, barras y colegios de abogados de la entidad, pero también de ciudadanos en general interesados en el nuevo modelo de justicia laboral en nuestro Estado.

Llamó a todos a convertirse en portavoz de los avances y retos que trae consigo la implementación de este modelo.

Orduño Fragoza destacó que los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial en conjunto con la ciudadanía, trabajan para que la implementación del nuevo modelo sea un éxito, que responda a las expectativas generadas en la resolución de controversias laborales y genere las mejores condiciones sociales, económicas y laborales para que la región crezca y sea atractiva y competitiva para la recepción de inversión y generación de empleo.